



BUPATI KARANGASEM
PROVINSI BALI
KEPUTUSAN BUPATI KARANGASEM
NOMOR 362 / HK/ 2018
TENTANG

PENETAPAN PERUNTUKAN DAN KETINGGIAN MENARA TELEKOMUNIKASI

BUPATI KARANGASEM,

- Menimbang :
- a. bahwa dalam rangka penerbitan Surat Ketetapan Retribusi Daerah (SKRD) kepada Wajib Retribusi, dan dengan diundangkannya Peraturan Daerah Kabupaten Karangasem Nomor 3 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2011 tentang Retribusi Pengendalian Menara Telekomunikasi, maka perlu Penetapan Peruntukan dan Ketinggian Menara Telekomunikasi;
 - b. bahwa dengan adanya penambahan menara telekomunikasi yang baru yang akan dikenakan retribusi pengendalian menara telekomunikasi maka Keputusan Bupati Karangasem Nomor 405/HK/2017 tentang Penetapan Peruntukan dan Ketinggian Menara Telekomunikasi sudah tidak sesuai lagi dengan perkembangan saat ini sehingga perlu diganti;
 - c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a dan huruf b, perlu menetapkan Keputusan Bupati tentang Penetapan Peruntukan dan Ketinggian Menara Telekomunikasi;
- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 69 Tahun 1958 tentang Pembentukan Daerah-daerah Tingkat II dalam Wilayah Daerah-daerah Tingkat I Bali, Nusa Tenggara Barat dan Nusa Tenggara Timur (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1958 Nomor 122, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 1655);
 2. Undang-Undang Nomor 36 Tahun 1999 tentang Telekomunikasi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1999 Nomor 154, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3881);

3. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587), sebagaimana telah diubah beberapa kali, terakhir dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5679);
4. Peraturan Pemerintah Nomor 52 Tahun 2000 tentang Penyelenggaraan Telekomunikasi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2000 Nomor 107, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3980);
5. Peraturan Menteri Komunikasi dan Informatika Nomor 02/PER/M.KOMINFO/3/2008 tentang Pedoman Pembangunan dan Penggunaan Menara Bersama Telekomunikasi;
6. Peraturan Bersama Menteri Dalam Negeri, Menteri Pekerjaan Umum, Menteri Komunikasi dan Informatika dan Kepala Badan Koordinasi dan Penanaman Modal Nomor 18 Tahun 2009, 07/PRT/M/2009, 19/PER/M.KOMINFO/03/2009, 3/P/2009 tentang Pedoman Pembangunan Bersama Menara Telekomunikasi;
7. Peraturan Daerah Kabupaten Karangasem Nomor 10 Tahun 2011 tentang Retribusi Pengendalian Menara Telekomunikasi (Lembaran Daerah Kabupaten Karangasem Tahun 2011 Nomor 10, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Karangasem Nomor 9), sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Nomor 3 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Nomor 10 Tahun 2016 tentang Retribusi Pengendalian Menara Telekomunikasi (Lembaran Daerah Kabupaten Karangasem Tahun 2016 Nomor 3, Tambahan Lembaran Daerah Kabupaten Karangasem Nomor 3);
8. Peraturan Bupati Karangasem Nomor 35 Tahun 2009 tentang Pembangunan dan Penataan Menara Telekomunikasi Bersama (Berita Daerah Kabupaten Karangasem Tahun 2009 Nomor 35), sebagaimana telah diubah beberapa kali, terakhir dengan Peraturan Bupati Nomor 27 Tahun 2016 tentang Perubahan Kelima Atas Peraturan Bupati Nomor 35 Tahun 2009 tentang Pembangunan dan Penataan Menara Telekomunikasi Bersama (Berita Daerah Kabupaten Karangasem Tahun 2016 Nomor 27);

MEMUTUSKAN :

- Menetapkan :
- KESATU : Menetapkan Peruntukan dan Ketinggian Menara Telekomunikasi, sebagaimana tercantum dalam Lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari Keputusan Bupati ini.
- KEDUA : Pada saat Keputusan Bupati ini mulai berlaku maka Keputusan Bupati Karangasem Nomor 405/HK/2017 tentang Penetapan Peruntukan dan Ketinggian Menara Telekomunikasi dicabut dan dinyatakan tidak berlaku.
- KETIGA : Keputusan Bupati ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Amlapura
pada tanggal 12 April 2018

BUPATI KARANGASEM,



I GUSTI AYU MAS SUMATRI

Keputusan Bupati ini disampaikan kepada :

1. Menteri Dalam Negeri di Jakarta.
2. Menteri Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia di Jakarta.
3. Gubernur Bali di Denpasar.
4. Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Bali di Denpasar.
5. Inspektur pada Inspektorat Daerah Kabupaten Karangasem di Amlapura.
6. Kepala Badan/Dinas/ Bagian yang terkait.
7. Para Camat se-Kabupaten Karangasem.
8. Para Lurah/Perbekel se-Kabupaten Karangasem.

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN BUPATI KARANGASEM
 NOMOR 362 /HK/2018
 TENTANG
 PENETAPAN PERUNTUKAN DAN KETINGGIAN MENARA
 TELEKOMUNIKASI

DAFTAR MENARA TELEKOMUNIKASI BERSERTA PERUNTUKAN DAN KETINGGIANNYA

NO	NAMA PERUSAHAAN	PENGGUNA MENARA	KAWASAN PENEMPATAN MENARA	KECAMATAN	KETINGGIAN MENARA	INDEK/ PERUNTUKAN
1	SMART	SMART (1 BTS)	Dusun Sogra, Perbekelan Sebudi, Selat	Selat	72 M	Peruntukan II Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
2	SMART	SMART (1 BTS)	Besakih, Kecamatan Rendang.	Rendang	52 M	Peruntukan II Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
3	SMART	SMART (1 BTS)	Banjar Menanga, Kawan, Rendang	Rendang	62 M	Peruntukan II Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
4	SMART	SMART (1 BTS)	Padangbai	Manggis	42 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
5	SMART	SMART (1 BTS)	Candidasa	Karangasem	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
6	SMART	SMART (1 BTS)	Pesagi	Karangasem	72 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
7	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Kubu, Desa Kubu	Kubu	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
8	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Ababi, Desa Ababi	Abang	52 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
9	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Gria, Desa Culik	Abang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
10	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Bunutan, Desa Bunutan	Abang	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata

11	INDOSAT	INDOSAT (Nodal/ Back Bone)	Dusun Gulinten, Desa Bunutan, Bukit Sega	Abang	72 M	Peruntukan I Bangunan menara yang berada di area terbuka seperti sawah, ladang dan perbukitan.
12	INDOSAT	INDOSAT, Excelcomindo (2 BTS)	Desa Belong, Desa Ulakan (Sebelah Pasar Ulakan)	Manggis	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
13	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Candidasa, Desa Bugbug	Karangasem	25 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
14	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Bukit Asah, Desa Bugbug	Karangasem	55 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
15	INDOSAT	INDOSAT , XL (2 BTS)	Jln. Letda Arti, Karangasem	Karangasem	72 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
16	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Kikian, Desa Sinduwati	Sidemen	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
17	INDOSAT	INDOSAT (2 BTS) THREE	Dusun Lusuh Kauh, Desa Peringsari	Selat	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
18	INDOSAT	INDOSAT (2 BTS)	Dusun Peringalot, Desa Rendang	Rendang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
19	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS+ 1 Nodal)	Dusun Karanganyar, Desa sibetan	Bebandem	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
20	INDOSAT	INDOSAT (1 BTS)	Dusun Pengawan, Desa Telaga, Sibetan	Bebandem	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
21	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Tiingan Tengah, Desa Bebandem	Bebandem	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
22	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Wates Kangin, Desa Duda	Selat	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
23	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Sogra, Desa Sebudi (Pasar Agung)	Selat	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
24	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Selat Kaja, Desa Selat	Selat	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
25	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Kedundung, Desa Besakih	Rendang	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.

26	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Ababi, Desa Ababi	Abang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
27	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Dusun Tulamben, Kec. Kubu	Kubu	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
28	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Br. Kerta Buana, Desa Tianyar	Kubu	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
29	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Desa Jeruk Manis, Susuan	Karangasem	72 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
30	TELKOMSEL	TELKOMSEL (2 BTS) HCPT (THREE)	Lingkungan BTN Subagan, Desa Subagan	Karangasem	72 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
31	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Candidasa, Karangasem	Karangasem	15 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
32	TELKOMSEL	TELKOMSEL (1 BTS)	Desa Padangbai, (jln ke mimba)	Manggis	42 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
33	SKP (TBG)	TELKOMSEL, HCPT (2 BTS)	Desa Seraya, Karangasem	Karangasem	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
34	TBG	TELKOMSEL (1 BTS)	Br. Tigaron, Desa Sukadana, Kubu	Kubu	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
35	TBG	TELKOMSEL, HCPT (2 BTS)	Br. Tista Gede, Desa Tista, Abang	Abang	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
36	TBG	TELKOMSEL, Monbile_8 (2 BTS)	Br. Penggak Sajeng, Desa Labasari, Abang	Abang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
37	TBG	FLEXI (1 BTS)	Candidasa, Karangasem	Karangasem	72 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
38	TBG/ SKP	TELKOMSEL, HCPT, NTS (3 BTS)	Dsn. Belong, Desa Manggis	Manggis	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
39	TBG	TELKOMSEL, Mobile_8 (2 BTS)	Bukit Asah, Dsn. Bugbug Kelod, Desa Bugbug.	Karangasem	62 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
40	TBG	XL	Jln. Sudirman no. 108, Desa Subagan	Karangasem	18 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan

41	TBG	TELKOMSEL, XL, Telkom Flexi (3 BTS)	Dusun Talibeng, Desa Talibeng, Sidemen	Sidemen	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
42	TBG	TELKOMSEL (1 BTS)	Desa Sinduwati, Sidemen.	Sidemen	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
43	SKP/TBG	TELKOMSEL, Mobile_8 (2 BTS)	Br. Bangbang Kawan, Desa Rendang, Rendang	Rendang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
44	SKP/TBG	TELKOMSEL, HCPT, Mobile_8,	Bukit Jambul, Dsn. Pesaban Kangin, Desa Pesaban, Rendang	Rendang	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
45	TBG	3 BTS	Banjar Desa, Desa Bungaya, Kecamatan Bebandem	Bebandem	52 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
46	TBG	XL	Jln. Bukit Lempuyang, Br. Tibulaka, Desa Bukit Kecamatan Karangasem	Karangasem	52 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
47	TBG	Indosat	Jln. Ahmad Yani, Desa Subagan Kecamatan Karangasem	Karangasem	42 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
48	PROTELINDO	Mobile_8, Indosat (2 BTS)	Desa Tista	Abang	62 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
49	HCPT/PROTELINDO	XL, 3 (2 BTS)	Sampieng Jasi	Karangasem	45 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
50	HCPT/PROTELINDO	XL, 3 (2 BTS)	Bukit Asah, Bugbug	Karangasem	70 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
51	PROTELINDO	INDOSAT, 3, MOBILE_8, XL (4 BTS)	Dukuh, Bukit Ngandang	Karangasem	65 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
52	PROTELINDO	3, XL (2 BTS)	Tianyar Barat, Br. Kerta Buana	Kubu	50 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
53	PROTELINDO	MOBILE_8, XL, 3 (3 BTS)	Desa Sukadana	Kubu	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
54	HCPT/PROTELINDO	3 (BTS)	Desa Kubu	Kubu	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
55	PROTELINDO	INDOSAT, MOBILE_8 (2 BTS)	Desa Dukuh	Kubu	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.

56	HCPT/PROTELINDO	3, XL, SMART (3 BTS)	Desa Sibetan, Pasar Karanganyar ke utara Desa Kuta Bali	Bebandem	70 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
57	HCPT/PROTELINDO	3, XL, INDOSAT (3 BTS)	Desa Besakih	Rendang	65 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
58	HCPT/PROTELINDO	3 (1 BTS)	Desa Rendang, Dsn Pering Alot	Rendang	65 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
59	HCPT/PROTELINDO	3, XL (2 BTS)	Desa Loka Sari	Sidemen	65 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
60	HCPT/PROTELINDO	3, INDOSAT, XL, TELKOMSEL (4 BTS)	Dusun Yeh Malet, Desa Antiga Kelod	Manggis	70 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
61	SOLUSI TUNAS PRATAMA	Mobile_8	Br. Kedundung, Desa Besakih	Rendang	72 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
62	MITRATELL/TELKOM	FLEXI (1 BTS)	Desa Menanga, Br. Menanga Kawan	Rendang	43 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
63	MITRATELL/TELKOM	FLEXI (1 BTS)	Dusun Kikian, Desa Sinduwati	Sidemen	42 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
64	MITRATELL/TELKOM	FLEXI (1 BTS)	Bukit Asah, Desa Bugbug	Karangasem	27 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
65	TELKOM	FLEXI, TELKOM (2 BTS)	Jln. Ngurah Rai	Karangasem	27 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
66	TELKOM	REPEATER	Dusun Buitan, Desa Manggis	Manggis	72	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
67	XL	HCPT, XL (2 BTS)	Br. Penggak Sajeng, Desa Labasari	Abang	70 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
68	XL	HCPT, XL (2 BTS)	Br. Tulamben, Desa Tulamben	Kubu	70 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
69	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL, TELKOMSEL (2 BTS)	Br. Kubu, Desa Kubu	Kubu	71 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
70	XL	XL, Indosat (2 BTS)	Desa Tianyar, Kubu	Kubu	71 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata

71	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL, HCPT (2 BTS)	Bunutan, Desa Bunutan	Abang	71 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
72	XL	XL (1 BTS)	Dsn. Tista Gede, Desa Tista	Abang	50 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
73	XL	3, XL (2 BTS)	Jln. Diponegoro, Hardys Amlapura	Karangasem	50 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
74	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL (1 BTS)	Dsn. Seraya Kaler, Desa Seraya Tengah	Karangasem	70 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
75	XL	XL, HCPT (2 BTS)	Dusun Samuh, Bugbug, Candidasa	Karangasem	50 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
76	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL, TELKOMSEL (2 BTS)	Dusun Pesedahan, Desa Pesedahan	Manggis	50 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
77	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL, HCPT, AXIS (3 BTS)	Bukit Luhur, Desa Padangbai	Manggis	50 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
78	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL	Br. Pesaban Kangin, Desa Pesaban	Rendang	52 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
79	XL	XL, HCPT (2 BTS)	Desa Pempatan	Rendang	76 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
80	SOLUSI TUNAS PRATAMA	TELKOMSEL, HCPT, XL (3 BTS)	Desa Muncan	Selat	51 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
81	SOLUSI TUNAS PRATAMA	XL, HCPT (2 BTS)	Desa Sinduwati	Sidemen	70 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
82	XL	XL, 3 (2 BTS)	Br. Karanganyar, Desa Sibetan	Bebandem	70 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
83	PT. Solusindo Kreasi Pratama	2 BTS (Telkomsel, Indosat)	Br. Temega Pekarangan, Desa Padangkerta, Kec. Karangasem	Karangasem	72 m	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
84	PT. Performa Telcommunication	1 BTS (XL)	Desa Adat Bugbug, Kec. Karangasem	Karangasem	50 m	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
85	PT. Lasmana Swasti Prashida	2 BTS (Telkomsel)	Desa Purwakerti, Kec. Abang	Abang	42 m	Peruntukan II dan perdagangan di pedesaan.

86	PT. Performa Telecommunication	2 BTS (Telkomsel)	Br. Dinas Amed, Ds. Purwakerti, Kec. Abang	Abang	50 m	Peruntukan IV pariwisata
87	PT. Protelindo	1 BTS (XL)	Lingk. Dukuh, Kelurahan Padangkerta	Karangasem	30 m	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
88	PT. Protelindo	3 BTS (Telkomsel)	Dusun Kecag Balung Seraya, Karangasem	Karangasem	72 m	Peruntukan I Bangunan menara yang berada di area terbuka seperti sawah, ladang dan perbukitan.
89	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL,	Br. Adat Ujung Mantri, Br. Dinas Ujung Tengah, Desa Tumbu,	Karangasem	42 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
90	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL, Tsel	Jalan Natarsari, Dsn. Abang Kaler, Abang	Abang	42 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
91	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL,	Jln. Silayukti, Gg. Belong Kangin, Br. Dinas Segara, Padangbai,	Manggis	32 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
92	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL	Bukit Bugbug, Desa Tenganan, Manggis	Manggis	42 M	Peruntukan I Bangunan menara yang berada di area terbuka seperti sawah, ladang dan perbukitan.
93	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL	Jln. Raya Manggis, Br. Dinas Kawan, Desa Manggis, Manggis	Manggis	42 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
94	TBG (Tower Bersama Geoup)	XL	Br. Dinas Timbrah Lambuan, Desa Timbrah, Karangasem	Karangasem	42 M	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
95	PT. Bali Towerindo Sentra (BTS)		Br. Dinas Bugbug Kaleran, Desa Bugbug, Karangasem	Karangasem	70 m	Peruntukan I Bangunan menara yang berada di area terbuka seperti sawah, ladang dan perbukitan.
96	PT. Bali Towerindo Sentra (BTS)		Dsn. Yeh Bunga, Desa Jungutan, Bebandem	Bebandem	70 m	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
97	PT. Bali Towerindo Sentra (BTS)		Dsn. Tangkup Anyar, Desa Tangkup, Sidemen	Sidemen	50 m	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
98	PT. Protelindo	Tsel	Br. Dinas Nongan Kaler, Rendang	Rendang	50 m	Peruntukan II Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di pedesaan.
99	PT. Dayamita Telekom	Tsel. XL, Axis	Lingkungan Jasri Kelod, Kel. Subagan, Karangasem	Karangasem	72 m	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
100	PT. Dayamita Telekom	Tsel	Br. Kelod Dusun Antiga, Manggis	Manggis	72 m	Peruntukan II dan perdagangan di pedesaan.

101	PT. Dayamita Telekom	Tsel	Br. Gegelang, Ds Gegelang	Manggis	72 m	Peruntukan II dan perdagangan di pedesaan.
102	PT. Solusindo Kreasi Pratama	Tsel	Dsn. Tanah Barak, Kelompok Aneak, Desa Seraya Timur, Kecamatan Karangasem	Karangasem	72 M	Peruntukan I Bangunan menara yang berada di area terbuka seperti sawah, ladang dan perbukitan.
103	PT. Sanjiwani Karya Mandiri	Tsel	Br. Samuh, Desa Bugbug, Karangasem	Karangasem	32 M	Peruntukan IV Bangunan Menara yang berada pada kawasan pariwisata
104	PT. Sanjiwani Karya Mandiri	Tsel	Jln. Untung Surapati, Kelurahan Subagan, Karangasem	Karangasem	32 M	Peruntukan III Bangunan Menara yang berada pada pusat keramaian dan perdagangan di perkotaan
105	PT. Komet Infra Nusantara	Tsel	Br. Dinas Panek, Desa Ban, Kubu	Kubu	32 M	Peruntukan II dan perdagangan di pedesaan.


 BUPATI KARANGASEM,
 I GUSTI AYU MAS SUMATRI